
resterait sans autre emploi. Plus de seize cents journaux sont ainsi régulièrement ré-expédiés chaque semaine. On le voit, cette société qui ne fait que de naître et dont le but est semblable à celui de la florissante Catholic Truth Society de Londres, à dès la première année d'existence produit des résultats les plus avantageux pour l'Église d'Amérique. Elle mérite l'encouragement de tout catholique sincère et nous ne pouvons que lui souhaiter le plus complet succès.

LE SERMENT DU ROI

 N a réuni dans une même brochure les Résolutions adoptées dans les différentes parties de l'Empire contre la déclaration royale et le serment auquel est astreinte Sa Majesté le roi en montant sur le trône. Après le discours de Sir *Wilfrid Laurier*, on y peut lire avec intérêt la lettre adressée par tout l'évêque du Dominion au cardinal *Vaughan* et que nous avons publiée ici même ; une protestation du gouvernement de Malte et une lettre pastorale de l'évêque de la même ville ainsi que des protestations analogues des évêques de toutes les autres colonies. Une page très curieuse termine cette brochure : les ambassadeurs anglais des différents pays de l'Empire et même ceux des *Etat-Unis*, faisant connaître dans des lettres officielles que nulle part excepté en Angleterre, les membres de